



山里自治会

すべての世代が集う公民館へ

再開発によるまちづくりが進み、新しいマンションや商業施設が次々と建てられ、更に魅力が増している山里自治会（仲宗根友弥会長）。

昔からエイサーが盛んで、現在約50人で構成されている青年会だけでなく、青年会OB50人も一緒に道シユネーや全島エイサーまつりを盛り上げます。

「若水会」（老人会）もとても元気で、毎日行いう下校時のパトロール、年に数回行う遠足、いきいき100歳体操など楽しみながら、忙しく活動しています。

現在、公民館の老朽化等により、子育て世代の利用が減ってきていることが課題で、課題解決に向け、公民館の建て替えを数年前から進めています。その他にも、道路から見えるように

明道自治会

地域の協力で地域を盛り上げる

明道自治会（喜友名芳美会長）は、親子スポーツ大会・新年会やゆんたく会作品展、夏まつり、敬老会などの行事があり、区民同士の親睦を深めています。

毎年2月に開催している「ゆんたく会作品展」は、日頃、区民が趣味で作成しているパッチワークやガラス工芸などの作品をお披露目するイベントで、地域内外から来場者が約100人集まり賑わっています。また、地域の保育園や福祉施設と協力し開催している夏まつりは、区民が楽しみにしている夏休みのイベントで、盆踊りや参加者にかき氷、ポップコーンを振る舞うなど、約200人が参加し、地域内の交流を育んでいます。

ヨガ教室や大正琴、民謡愛好会などのサークル活動も活発で、みんなで汗

を流したり、敬老会などの催しの際に日頃の練習の成果を披露しています。

喜友名会長は、「地域の協力もあり、公民館に子ども達が集まる機会が増えてきている。昔は公民館やその周辺が子ども達の遊ぶ場所でも賑やかだった。今後多くの区民が集うような公民館を目指し、自治会加入率増加にもつなげていきたい」と話しています。

仲宗根会長は「自治会の加入率を上げるのはもちろん、今自治会に入っている人達も大切にしていきたい。こどもからお年寄りまで、地域一体で楽しめるイベントを行い、もっと魅力溢れる自治会にしたい」と熱い思いを語りました。

TEL: 098-939-4338



▲毎年恒例のゆんたく会作品展 (明道自治会提供)



▲去年より始まったラジオ体操 (山里自治会提供)

TEL: 098-933-2202

銀天街へ行こう!!

～沖縄市銀天街の飲食店舗等をご紹介します～



そうざいの店 三幸

代表者：城間 幸隆
TEL：098-938-2708
住所：照屋 1-1-9

1件目は、創業34年になる「そうざいの店三幸」です。

店主の城間さんが作る『サーターアングー』は、大人の拳ほどもある大きさと、外はサクサク、中はしっとりふんわりと仕上がった絶品のお菓子です！

サーターアングーを揚げるには、天気や湿度で仕上がりが決まるので、長年の経験と技が秘訣だそうです。

お店でもうひとつ目に入ってくるのが、色形にインパクトのあるお菓子『松風』。結納や結婚などの進物用のお菓子で、その形には縁結びという意味も込められているそうです。

お祝い行事にいかがですか♪



問合せ／商工振興課 内線（3225）